

Conseil général de la Ville de La Chaux-de-Fonds
Séance du jeudi 4 février 2016

Rapport du Conseil communal à l'appui d'une demande de crédit budgétaire de CHF 518'000.- TTC et de CHF 210'000.- TTC pour le renouvellement et l'achat de matériel et véhicules

Monsieur le Président,
Mesdames, Messieurs,

Nous sommes appelés à nous prononcer sur un crédit permettant le renouvellement et l'achat de divers véhicules et de matériel pour les différents services tels que les travaux publics, la gérance communale, le service d'architecture, le cimetière. Nous n'allons pas remettre en cause le choix des véhicules ou du matériel, étant donné que nous faisons confiance aux personnes qui ont réfléchi certainement avant de nous proposer ces achats.

De plus, les choix seront certainement utiles pour seconder intelligemment les employés lors de travaux parfois pénibles. Nous espérons tout de même qu'il n'y aura pas chaque année des achats de ce genre à faire. Petite question : à quoi sert une poinçonneuse, étant donné que nous n'avons pas encore de métro, et encore moins de station des Lilas ?

Nous nous sommes demandés comment fonctionnaient les menuisiers avant l'achat du logiciel de dessin. Est-ce qu'ils bénéficiaient d'aides extérieures ou devaient-ils faire tous les projets à la main ? Nous comprenons bien que tous les chapitres usuels ne soient pas abordés, pourtant, un petit mot concernant le développement durable nous aurait intéressé. Ces nouveaux véhicules sont-ils conçus de manière à ménager la pollution de notre ville ?

Nous vous remercions de vos réponses et voterons ce rapport.

Monique Gagnebin, PS